



Estimado socio del ministerio,

DJJ está dedicado a “Hacer [que] el Discipulado [sea] Posible” para todos. Juntos hemos alcanzado algunas metas fantásticas en los últimos 6 años. ¡Estimamos que las lecciones de DJJ han sido utilizadas por casi 700,000 personas en 113 países de todo el mundo! **¡Dios ha sido misericordioso al hacer crecer la misión de DJJ a través de la fidelidad de muchos!**

Puede leer sobre las **muchas vidas** cambiadas debido a estos viajes de discipulado, como el testimonio de Barbara Calderone, al otro lado de esta carta. O puede leer acerca de Mark Bango en Liberia, un alcohólico que vino a Cristo e inmediatamente fue discipulado usando DJJ. Su historia está en los sitios web en inglés y español, junto con muchos más testimonios (ver la pestaña Historias Alrededor del Mundo).

Como saben, hay una alta inflación en todo el mundo, lo que aumenta el costo de ministrar y causa una disminución en las donaciones para algunos. Como resultado, nos enfrentamos a un déficit de apoyo mensual y, al mismo tiempo, necesitamos completar un gran proyecto (ver el siguiente párrafo). **Humildemente solicito su mayor apoyo financiero para Discipleship Journeys with Jesus.**

La publicación de las lecciones del **Antiguo Testamento** es un proyecto significativo. Muchos las están esperando. Todas las lecciones han sido escritas y han pasado por nuestro proceso de pruebas beta. Ahora, la configuración y la edición del diseño deben completarse. Si Dios quiere, el Trimestre 1 del Antiguo Testamento se publicará en mayo, y los otros trimestres poco después. Pero se necesita ayuda. El costo para completar este proyecto es de \$14,000. **Esta cantidad cubrirá el diseño y edición de las lecciones, más los costos finales de postproducción de los videos grabados en mayo pasado.**

Su donación tendrá un impacto significativo en la realización de este proyecto. Cualquier cantidad, grande o pequeña, es muy apreciada.

Para donar, puede usar el sobre adjunto o el código QR para ir al sitio web y encontrar muchas maneras de donar, como a través de donaciones en línea, PayPal y más. **¡Gracias por su apoyo a DJJ!**



El video del Viaje 62 del Antiguo Testamento fue grabado en el Monte Sinaí (también conocido como Monte Horeb, o “Montaña de Dios”)

Haciendo el Discipulado Posible,

**Dr. Mark Alan Williams
Fundador y Presidente**

Testimonio del Mes-Barbara Calderone



Barbara Calderone

**Discipuladora:
Carolyn Williams**

**New Song Community Church
Oceanside, California, USA**

“Pensé que era una cristiana bien experimentada, después de haber tenido una experiencia que cambió mi vida con Jesús en 1974. Pero alrededor de 2019, me uní a un estudio bíblico para damas bajo el liderazgo de Carolyn Williams.

Completamos los Trimestres 1 al 4 del Nuevo Testamento de DJJ. **DJJ continuó cambiando mi vida** a medida que crecía espiritualmente, desde que los viajes iluminaron las “bombillas” de mi entendimiento. Deseo seguir a Jesús de la manera en que lo hizo el apóstol Pablo. Yo también tengo algunos agujijones en mi carne.

¡Tengo que decir que los 52 viajes me ayudaron! **Fui desafiada, cada vez más**, al ver el valor de Pablo, que tenía el poder del Espíritu Santo, para difundir la Palabra, la Verdad y la Vida. Tengo ese mismo llamado, por el poder del Espíritu Santo que vive en mí también. Oré por audacia, y Dios respondió mis oraciones y me dio “luz verde”, al abrir puertas para compartir el fundamento seguro y el amor de Jesús con otros, creyentes y no creyentes.

Gracias, Dr. Mark Williams y Carolyn, y todo el personal y seguidores de DJJ, que bendicen a otros con un “regalo que perdura”.



Para donar a través del sitio web, vaya a djjministry.org/donate o use el código QR.

Los enlaces para donaciones de PayPal y acciones están disponibles en línea.

O envíe las ofrendas por correo a la dirección que figura a continuación.

